## Harkis: instant de mémoire

C e samedi, 13 juin, comme chaque année, L'Association régionale des harkis et leurs enfants (Arhe) célébrera le 47º anniversaire du départ de Mers El Kébir (Algérie) des Anciens Harkis de la demi-brigade de fusillers marins. La cérémonie se déroulera à 11 heures devant la stèle de reconnaissance de la marine nationale inaugurée en 2002. Le capitaine de frégate Norbert Tafzi commandant le groupement des fusillers marins de Toulon, représentera la marine nationale. Grâce à elle un millier de harkis et leurs familles étaient rapatriés en

juin 1962. En septembre, ils s'implantaient à Largentière. Un geste de fidélité et de solidarité qui est ainsi salué. Également présent, Jean-Christophe Fromentin, maire de Neuilly-sur-Seine, marraine de Nemours en Algérie dont sont originaires la plupart des harkis de Largentière. Les personnalités seront accueillies par Mohamed Mouslim, président de l'Arhe. Outre le traditionnel dépôt de gerbes, la cérémonie sera l'occasion de remettre la médaille Militaire à René Baira, venu de Seine-Maritime.